



群馬県立前橋西高等学校

第二学年通信

令和7年3月19日(水)第6号第二学年团発行(文責;狩野圭市)

令和7年が始まり早くも3カ月が経ち、第二学年の終わりを迎えました。一年前、まだ幼さの残る新二年生だった生徒たちは、心身ともに成長して学校の中心的地位を担う頼もしい存在へと変化しました。この一年は、生徒や保護者の皆様にとって、どのような一年だったでしょうか。本学年に関わる皆にとって、良い思い出の多い一年であったことを祈ります。

学年の終わりにあたり、一つ一つの活動に一生懸命取り組んだ生徒たちと、支えてくださった保護者の 皆様に対し、感謝の気持ちをお伝えいたします。

ここに、学年通信第6号を発行し、第二学年における活動のまとめを報告いたします。

第二学年の状況報告

(1) 出席状況について 皆勤 (無欠席・無遅刻・無早退・無欠課) 34名

157名中34名(約22%)の生徒が、第二学年の一年間を皆勤で終えることができました。皆勤を通した生徒、支えてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。また、環境の変わった春、暑い夏、感染症の季節、乾燥と寒さの冬を必死に乗り越えてきたすべての生徒と保護者の皆様にも、感謝の気持ちを伝えさせていただきます。欠席・遅刻・早退が多数となった生徒は、進路決定に向けての不利益を理解し、第三学年においては「学校にきちんと来るという強い意志」を持てるよう努力しましょう。

第三学年においては、全員が一か年皆勤者となれるよう期待しております。卒業式において、学年主任 に、全員の呼名をさせてください。

尚、第二学年終了時点での二か年皆勤者は24名(15%)となっております。引き続き、健康に配慮 し、三か年皆勤を目指しましょう。

(2) 生活について

第一学年時から引き続いて、本学年では「卒業後にどのような進路へも自信をもって送り出せる生徒」を育成したいという思いを大切にし、生徒指導を行ってきました。**優しい心をもち他者の心身を傷つけない言動を取れること、また、大小問わず、所属する社会におけるルールを守れる倫理観をもつこと**に重点を置いて指導を進めてきました。他人の気持ちを考えない、自分勝手で我儘な人間は、気付かずに他者を傷つけ、身に付けておくべき大事なものを失います。そのことに気付けるよう助言を続けてきました。

結果として、この二年間において、大多数の生徒が大きく心を成長させ、上記の内容を理解してくれました。それぞれの生徒がよく気付き、自省し、注意深く生活してくれました。修学旅行においては、全体行動、班行動、各個人の行動のどれも、安心して見守ることができました。まとまりのある、とてもいい学年になりました。この調子で、あと一年、共に成長続けましょう。また、第三学年では、最高学年の先輩として、後輩の良き目標となってくれるよう期待します。

※アルバイトについては、4月1日以降は学業・進路対策優先のため原則禁止となります。ご理解の程、 よろしくお願いいたします。

(3) 進路について

本学年の進路希望は、現時点で、四年制大学47%(国公立21%、私立26%)、短期大学12%、専門学校25%、公務員・警察官・消防士等1%、民間就職5%、未定10%となっております。多くの生徒が志望先を明確にできるようになりました。進路希望が決まれば、あとは受験という壮絶な戦いを如何に

して勝ち抜くかが重要なポイントとなります。進学については、学力で勝負する一般入試、評定や課外活 動の実績をアピールできる学校推薦型入試、自己のもつ力や思いを総合的にアピールして挑む総合型選抜 などから、自分に最も合った方法を選び、最大限の準備を行います。各科目の学力、小論文、志望理由書、 面接など、受験を目指す学校が課す試験についてよく理解し、早め早めに準備を進めましょう。これまで 実践してきた探究活動や各種ワークシートは、受験に向けて大いに役立つはずですので、是非参考にしま しょう。また、公務員・警察官・消防士等や就職については、これまで各科目の授業や総合探究等で培って きた能力とは違った力も求められるため、こちらも、早めの準備と数多くの実戦練習が求められます。**ど** の進路を選ぶにしても、春休みには、各自ができることから始め、一歩でも前へ進んでおくようにしまし **ょう。**始動が遅れるほど、壁はより高く見えるようになります。また、本気になるほど自らの力不足に焦 るようになります。不安な点、疑問点は早期に解消し、逃げずに、諦めずに、合格に向けて、先生方を積極 的に利用しつつ進みましょう。皆で、絶対に、第一志望に合格しましょう。

※進路決定に際しては、受験料、入学金、新しい生活に掛かる経費、奨学金など、早めに検討すべき経済的 事案があります。是非、早め早めのお見積りの程、よろしくお願いいたします。

(4) 学習について

第二学年においては、学習への取り組みに関して、生徒間の意識の差が大きく見られることとなりまし た。定期試験と模擬試験における目標の設定、実施後の振り返りと復習への意欲等についての差は、試験 ごとの結果に顕著に表れました。向上心の強い生徒は成績の伸びが著しく、進路目標への到達に向けて順 調であると言えます。非常に頼もしく、今後の更なる成長が楽しみです。今後も、英語、国語、数学といっ た高配点かつ進学先を選択する際の幅を広げることができる科目を中心に努力を継続し、是非好結果を残 してもらいたいと思います。一方、学習への取り組みに必死さや粘り強さを感じられない生徒は、受験や 進学後の授業等に向けて非常に心配です。半年後には始まる受験本番に向けて、危機感を強くもってもら いたいと思います。

春休みには、これまでの学習内容の総復習と、受験に向けて過去問に取り組むなど、積極的な取り組み を期待します。先生方への質問も随時受け付けています。一生懸命がんばりましょう。

(5)部活動での活躍

この一年も、どの部活動においても熱心な活動が続けられました。本学年の生徒も、陸上競技部や剣道 なぎなた部、レスリング部を中心に輝かしい結果を残してくれました。来年度はいよいよ最終学年です。 これまでの努力の成果を最大限に発揮し、一生の思い出となる最高の成績を残せるよう、最後まで一生懸 命挑み続けましょう。本学年の生徒の痕跡が、前橋西高校の歴史に燦然と輝くものになることを期待して おります。

※ 最後になりますが、保護者の皆様からは、第二学年における諸活動に際し、いつもご理解とあたたか いご協力をいただきました。改めて感謝申し上げます。

第三学年におきましても、引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。

春休み以降の予定

3月24日(月) 3学期終業式・離任式

25日(火)~4月 7日(月)春休み

4月 8日 (火) 1学期始業式

9日(水) 服装頭髮指導

4月10日(木) スタディサポート

学力テスト・自転車点検 11日(金)

14日(月) 身体測定

スタディサポート(午前放課) 21日(月)~ 25日(金) 二者面談